

Vol.160 HIII



発 行:豊安工業株式会社

Houan Industry Co.,LTD 社内報製作担当:名倉

8.1 辞令交付式

















部署ローテーションで先輩から沢山のアドバイスや勉強 をさせていただいたので、アカデミーではしっかりと技術と 知識を突き詰めていきたい

部署ローテーションで先輩から学ばせていただいた事を 忘れず、積極的に仕事を覚え、会社の力となれる様頑 張っていきたい

新入社員は先輩社員の前で決意を新たに述べていまし アカデミーでの頑張りを先輩達は応援していますよ!



「5年前からスタートしたアカデミー方式が研修施 設も完成し、いよいよ今年度から本格的に始動し ます。育成内容、方法も確立し、受け入れ態勢 が整ってきました。 今年度入校の2名はアカデミーで約1年半学ん

でから正規部署に配属されていきます。 ここで学ぶ事が全てではないので、気付いたこと は声を掛け、社員みんなで育てていって欲しい」 と社長から挨拶がありました。







配属が決まった翌日から、新しくできた研修施設を使って 早速実習が始まりました。

実習と座学を交えながら、しっかりと身につけて行きます。 施工の技術だけでなく、安全に対する知識もしっかり身に つけてくださいね。



キャッチボールにノック、

入念にアップをしてから

試合に臨みます

今年は、チーム分けが良かったのか互角

の戦いとなり、6回まで3-3の同点でした。 7回表にN部長チームが4点入れて引き

8.29 草野球大会

毎年恒例の草野球大会を開催 しました。

今年の夏は、夜になっても暑い!! 熱中症対策をしながらの大会と なりました。

ここまで連勝続きの社長チーム、 今回も勝つことが出来たのでしょう



只今より、社長チーム対N部長 チームの試合を始めます!!

















我が家のペット自慢

社員のペット自慢第4弾はこの方です!

飼い主さんのペット自慢

ぬ うさぎ ちゃちゃ 《うちの子の可愛いPoint》

我が家の癒しの存在です。 今年は兎年ということもあり、年賀状用に着物を着せて撮影も… 性格は温厚で愛されキャラのちゃちゃです。









9.12 ピカピカ清掃

に切替えました。 掃除場所はずっと気になっていた 換気扇やエアコンのフィルターや 吹出し口の掃除。

毎月1回第2火曜日に実施される 地域貢献活動、本来ならば市内 のごみ拾いをするところ、この日は あいにくの雨。 急遽社内の掃除





カバーを外し、ファンにこびりついたホコリを落とし、掃除機で 最終仕上げ。思っていた以上にホコリがこびりついていました











します。 皆さん、ご苦労様でした。

ホコリと格闘しながらの掃除となり

今年も小林農園さんをお借りして 家族会が行われました。 家族会は新入社員研修の一環で 新入社員は5月から月に一度、ど んな企画にするのか、アトラクショ ンは何をするのか等を綿密に打合 せをしながら準備を進め、この日を 迎えました。



















2023年8月~2023年9月

表情を見せてくれました③



家族会の企画運営の目的 行事の設営を新入社員に任せ

る事で、コミュニケーション能 力や主体性・自主性の育成を 目的としています。 0から1を作る事でディスカッシ

ョンが始まりコミュニケーション 能力を磨き、計画する力がつ き、最後は実際に自分たちが 思い描いていたことや、やろうと 思っていたことを行動に移して いく事で自然と目的達成に向 けてのプロセスを踏むことが出

9.21 安全衛生大会

10月1日から始まる「全国労働衛 生週間」を前に、豊安工業安全衛 生協議会と弊社社員向けに安全 衛生大会が開催されました。 今回は、歯科衛生士の方をお招 きして「歯の健康 ~伸ばそう健口 寿命~」をテーマに講演をして頂













協議会顧問の 辻安全 サービスセンター様より



どのような影響を及ぼすかを講演してい ただきました。知っているようで意外と 知らない歯と健康の関係に、参加者は 真剣に聞き入っていました。







メッセナゴヤに出展します

今年も11/8から11/10までポートメッセ なごやにて開催されます「異業種交流の 祭典」メッセナゴヤに出展いたします。 詳細、事前来場者登録は同封のチラシ からお願いいたします。







